



古中だより「坂道」

〈めざす生徒像〉

- (知) 自ら学ぶ生徒
- (徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒
- (体) 心身ともに健康な生徒

令和4年度 第6号

6月2日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 上野 康生

～ 県南中体連総合大会の組合せ決まる！ ～

6月7日(火)～9日(木)(9日は野球部のみ)に行われる県南中体連総合大会の組合せが決定しました。対戦校がどこであろうと、これまで一生懸命努力を積み重ねてきたことを自信として、部員全員で勝利を目指し精一杯頑張りたいと思います。併せて、古中生の良さである元気な挨拶やマナーの良さも他校の手本となるよう、一人一人が自覚をもって行動してほしいと思います。

なお、本大会は有観客での実施となります。競技ごとに規制やルールがありますので、お子さんを通して配付した県南中体連からの文書をお読みいただくとともに、不明な点につきましては各顧問にお尋ねください。

保護者の皆様におかれましては、当日までのお子様の健康管理、そして励ましの声かけをお願いいたします。古中生の健闘を心より祈ります！

各部の対戦校等(詳しくは各部からの便り等をご覧ください)

	試合形式	対戦校	会場	備考
野 球 部	トーナメント	西郷二中・泉崎中・白河南中合同	泉崎さつき球場	
ソフトボール部	トーナメント	東 北 中	東風の台運動公園グラウンド	
バスケットボール部(男子)	トーナメント	西郷二中	表郷中学校体育館	
バスケットボール部(女子)		棚倉中と白河中央中の勝者	表郷中学校体育館	
卓球部(男子)	予選リーグ & 決勝トーナメント	楠中、西郷一中	白河市白河中央体育館	2日目のみ
卓球部(女子)	決勝トーナメント	西郷二中、大信中	白河市白河中央体育館	1日目のみ
剣道部(男子)	予選リーグ & 決勝トーナメント	白河二中、棚倉中、川谷中	やぶさめアリーナ	2日目のみ
剣道部(女子)	決勝トーナメント	矢吹中、川谷中	やぶさめアリーナ	1日目のみ

～7日、8日の日程～

7日(火)、8日(水)
学校に残留する生徒は
2日間ともに午前中の
み学習や部活動を行い、
12:00のバスで帰宅しま
す。自宅で昼食をとる
こととなりますのでよ
ろしくお願いします。

～ 各部長からの抱負、応援メッセージ ～

野球部 小針星砂 部長

僕たち野球部の目標は、決勝戦に進出することです。その目標を達成できるように、メンバー全員でチームを盛り上げて、楽しく、たくさん勝ちたいです。



ソフトボール部 久保木琉唯 部長

大会では、ソフト部全員がベストを尽くして、目標の県南大会優勝を実現したいです。そして、感謝の気持ちを忘れず、楽しくプレーしたいです。



バスケットボール部(男子) 野崎友大 部長

僕はバスケというスポーツを通じて、協力することの喜びを学びました。そのため、中体連もチームで頑張ってきた分、チームで優勝したいです。



バスケットボール部(女子) 木戸綾乃 部長

今まで頑張ってきた事を全部出し切り、悔いの残らないようにしたいです。そして、今までバスケをしてこれた仲間や先生に感謝の気持ちをもって戦いたいです。



卓球部(男子) 瀬谷響貴 部長

今までの大会等で失敗した所、個人の苦手分野を直すよう練習してきました。県大会出場を目標を心がけ、むやみに打たないように、最大限の力を出しきります。



卓球部(女子) 遠藤美和 部長

私たちは県大会出場に向けて一生懸命練習してきました。大会では一本一本丁寧に感謝の気持ちを忘れずに、精一杯がんばってきます。



剣道部 駒木根康矢 部長

個人では今までで最高の試合をすることはもちろん、団体ではチームで声をかけ合い、共に県大会出場を目指し全力を尽くしてきました。



美術部 佐藤徠夢 部長

選手の皆さん、これまでの練習お疲れ様でした。つらい練習を乗り越えた皆さんならどんな試合でも勝てると思います。古殿中から応援しています。



応援団 水野李空 団長

選手の皆さんは、今まで一生懸命練習してきました。その成果を発揮し、1試合でも多く勝ち進んでください。僕たち応援団は心を込めて応援します。



～ 教育実習が始まりました ～

本校の卒業生でもある大楽陽子さん(大学4年生)が、5月30日(月)から6月17日(金)までの3週間、本校で教育実習を行います。担当教科は国語科で、授業を参観したり、2年生を中心に授業を行ったりします。また、大楽さんは中学時代にバスケットボール部に所属しており、バスケットボール部の活動にも参加します。**古中での教育実習で様々な体験をし、将来の教員生活に役立ててほしいと思います。**生徒の皆さん、大楽さんと楽しく有意義な3週間を送りましょう。

以下は、大楽さんからのメッセージです。

6年振りにあいさつ坂を歩いて登り、古中生の挨拶に元気を頂きました。素敵な生徒の皆さんがいる古殿中学校で教育実習を行わせていただけることをとても嬉しく思っております。学校生活も学習も部活動も、楽しく、全力で一緒に頑張りましょう。3週間よろしくお願いたします。



～ 「人権」について学習しました ～

5月30日(月)に全校道徳の授業として、人権教室を行いました。講師として、人権擁護委員の大楽洋子様、圓谷純子様、本郷清松様にご来校いただきました。人権教室では「インターネットと人権～加害者にも被害者にもならないために～」という映像資料を視聴する時間があり、生徒は**インターネットトラブルの恐ろしさを実感**することができました。また、講師の方から「**人権とはお互いに相手を思いやり、違いを認め合う心によって守られているものである**」とお話があり、生徒は改めて人権を尊重しなければならないという思いを深めることができました。本校の教育目標に「**礼儀正しく思いやりのある生徒**」とあります。この教育目標の実現のために、今回の人権教室を活かしていきたいと思えます。

併せて、**生徒の参加態度について講師の皆様方からたくさんのお褒めの言葉**をいただきました。お忙しい中、本当にありがとうございました。

